
糸田町町勢振興審議会（令和２年度 第３回） 

 

日 時：令和 3 年 1 月 27 日（木）13 時 30 分から 15 時 40 分 

場 所：住民センター第２、３研修室 

出席委員：白銀会長、植田（芳）副会長、上田委員、植田（洋）委員、久留米委員、 

     長副委員、長谷川委員、林委員、安武委員 

欠席委員：池田委員 

事 務 局：木村課長、森下課長補佐、原主事 

委託業者：株式会社ぎょうせい 木下研究員、山下主査 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

   皆様こんにちは。緊急事態宣言発令の中、町の方針から、密を避け、消毒や換気等を

注意しながら会議の実行をしていこうという形になりました。皆様方にはご心配をお

かけしますが、短時間で終わりましたら幸いに思いますので、執行のお手伝いをお願い

したいと思います。 

 

３．議題 

（１） 第５次糸田町総合計画後期基本計画（案）について 

 【意見・質問】 

 ＜基本目標１＞ 

   ・青少年国際交流について、オイスカや以前はアジア太平洋こども会議というものも

あり、国際交流を行っていた。社会情勢や新型コロナウイルスの関係で現在国際交

流事業を行えていないが、復活をしてほしい。 

   ・学力に関して、各学年によって学力の差があることは仕方がないことだが、目標を

達成するためには、後期基本計画に掲げている内容をより具体的にした施策など

を立てて実行していかないといけない。すでに施策を立てているのであれば、着実

に実行していってほしい。 

   ・学力面や不登校は学校だけの問題でなく、家庭環境が大きく関わっているので、こ

ちらについても解決をしていかないといけない。 

 

  ＜基本目標２＞ 

   ・山中だけでなく、道路や農地にごみをポイ捨てしている。町の条例にもあるので、

条例を活用して町民の意識改革をするような事業を行っていってほしい。 



   ・新しくごみ処理場ができるが、行政側だけでなく一般住民が不便にならないように

してほしい。今までのやり方では統合するも、一般住民は不便になっている。 

   ・町民も含め、行政とともに糸田町がよくなるよう行っていってほしい。 

 

  ＜基本目標３＞ 

   ・認定農業者だけでなく家族経営の農業にも力をあてるよう、糸田町の土地に合った

施策をしていってほしい。 

   ・農業に対する理解を町民の皆様にしていっていただくような働きかけを農業者だ

けでなく行政にもぜひお願いしたい。 

   ・アジサイ園について、ボランティアの方々のおかげでここまで知名度が上がった。

そういった資源を活かして、泌泉、水落の滝や山頭火等の糸田町の他の観光資源も

回っていただけるような取り組みを考えていってほしい。 

 

  ＜基本目標４＞ 

   ・老朽化による問題が出ていると思うが、仮に建て替えるとなると現状の場所では不

便である。このことに関しては、町の大きな政策の中に盛り込んで検討していけば、

注目を浴びて動きが出るのではないかと思うので、早めに検討していってほしい。 

   ・低栄養状態高齢者訪問について、糸田町にどのくらい低栄養状態の人がいるのかは

どのように把握しているのか。 

    → ご本人・ご家族・ヘルパーの方などから低栄養状態の疑いがあると保健 

センターに相談があって訪問する。そういった方には、病院の受診勧告や買い物

や食事の配達を促している。 

 

  ＜基本目標５＞ 

   ・いとだ祭について、高齢化で参加者が減ってきている。実行委員会があるので、会

場の設置だけでなく、どのような文化祭をするのか、いかに町民に参加してもらえ

るのか等の内容を検討すべきである。 

   ・スポーツ団体が 12 団体から 7 団体に減少した理由はなにか。 

    → 一番の大きな理由は子どもの数が減少したため。他に、指導者の高齢化も挙げ

られている。現在は、野球・剣道・柔道・卓球・ミニバスケットボール（男子・

女子それぞれ）・バドミントンが活動している。 

 

  ＜計画の推進＞ 

   ・公募制が導入されている審議会とはどういったものか。 

    → 町独自でつくられた審議会や委員会のメンバーを決定するときに公募した場

合。農業委員会といった法律上公募型になっている委員会等は含まれない。 



４．その他 

・総合計画のレイアウトについて説明。 

・パブリックコメント実施について説明。 

・スケジュールの最終確認 

・次回審議会：令和３年２月 19 日（金）13 時 30 分から開催予定 

 

５．閉会 


